

Отдельные сложности при взыскании задолженности по договору поставки



КРУШЕВСКАЯ МАЙЯ ВИКТОРОВНА,
доцент кафедры «Юриспруденция, философия и история»
Южно-Российского государственного политехнического
университета (НПИ) имени М.И. Платова,
кандидат юридических наук

✉ maya-krushevskaya@yandex.ru

Крушевская М.В.

Отдельные сложности при взыскании задолженности по договору поставки

Статья посвящена отдельным сложностям при взыскании задолженности по договору поставки. В ней рассматриваются, в частности, проблемы квалификации задолженности, а также доказательств наличия факта имеющейся задолженности. Автор констатирует, что сложности взыскания задолженности лежат в плоскости несовершенства материально-правовых норм и отсутствия детальной разработанности договоров поставки. Отсутствие единообразного подхода в судебной практике лишь усугубляет решение данных вопросов.

Ключевые слова: договор поставки, взыскание задолженности, квалификация задолженности, проблема доказательства наличия задолженности.

Krushevskaya Maya V., Associate Professor of the Department of Jurisprudence, Philosophy and History of the M.I. Platov South-Russian State Polytechnic University (NPI), PhD (Law)

Some Difficulties in Collection of Debts under a Supply Agreement

The article is devoted to certain difficulties in collecting debts under the supply agreement. It addresses in particular the problems of qualifying debts as well as evidence of the existence of existing debts. The author states the difficulties of debt collection lie in the plane of the imperfection of substantive rules and the lack of detailed elaboration of supply contracts. The lack of a uniform approach in judicial practice only aggravates the solution of these issues.

Keywords: supply contract, debt collecting, debt qualification, problem of proof of debt.